

# Rubalises de Fête dans notre quartier

**Ce 10 juin 2023, la Fête de Quartier était centrée et « assaisonnée » autour du thème « laissez passer les p'tits papiers ». Vous êtes venus? Non? On vous emmène (re)découvrir les activités qui y ont été menées et un peu de la dynamique vécue!**

Comme l'an passé, nous avons eu la chance que Timothée anime et commente la Fête grâce à son charisme et son micro-sans-fil ! Le chemin de Renens était en partie fermé aux voitures - merci à la police d'avoir libéré la voie!

Le long de la rue, on pouvait trouver 6 stands de nourriture ainsi que des tables et bancs pour déguster les mets d'ici et d'ailleurs! On y trouvait également un stand de barbe à papa et un stand d'artisanat de la Fondation Clémence qui propose ses produits depuis des années. Cette année, un important dispositif du personnel

d'animation, des soins et des jeunes du quartier ont permis à de nombreux résident.e.s de pouvoir profiter du programme d'activités, des saveurs et des rencontres!

A l'entrée du parc, on pouvait retrouver la buvette FASL du Centre. Les bénévoles de cette année ont tenu à ajouter un cocktail festif aux boissons traditionnelles sirop, bière et vin: la Caipirinha. Victime de son succès dû à son goût, sa fraîcheur et son prix, on n'en trouvait plus dès 22h. C'est également à ce niveau qu'on pouvait trouver une table où étaient présentés le programme de la Fête et les activités du Centre Socioculturel, les billets de tombola gratuits, qu'on pouvait également retrouver un.e des trois membres de l'équipe d'animation pour deviser sur la fête, le quartier, la vie.

Entre l'entrée du parc et la fontaine, on pouvait trouver les deux stands d'animation valorisant le thème au cœur de la fête.

D'un côté, un jeu-concours portant sur les différents matériaux que l'on

peut nommer « papier ». Pour jouer, il fallait mettre en lien une vingtaine d'échantillons numérotés et leur appellation. Papier maïs, tournesol, buvard, tue-mouche, papyrus, les gens se sont creusé les méninges, d'autres



© Gaëtan Da cruz

ont tenté de tricher, mais surtout, qu'est-ce qu'ils ont ri!

De l'autre côté, deux tables étaient équipées de machines à écrire et de petits papiers de toutes les couleurs. C'est le collectif Caractères Mobiles qui proposait de vous échanger des récits. Pour ce faire, soit Mathias et Benjamin rédigeaient l'anecdote que vous lui contiez, soit ils vous permettaient de le faire vous-même sur l'une de leurs machines à écrire. C'était l'occasion d'écrire en français ou dans une autre langue, un souvenir marquant, ce qu'on a fait aujourd'hui, l'évolution d'un lieu, une rencontre... Une animation riche en émotions qui a emmené petit.e.s et grand.e.s vers d'autres temporalités.

Sous l'immense cèdre se trouvaient des chaises longues, des jeux d'agilité et des jeux pour les plus petits. On pouvait y observer un parent affronter son enfant à un jeu de Cornhole ou une partie de Jenga.

Devant le Centre, il y avait un stand de bricolage où les petit.e.s ont pu couper, coller, peindre, dessiner des

soleils avec des assiettes en carton afin de maintenir le beau temps et ne pas subir les averses de l'année passée.

Il y avait aussi une exposition-photos de la rencontre entre les écoliers de Prélaz et les résidents de la Fondation Clémence, de leurs dessins et petits mots qu'ils se sont écrits à cette occasion.

A peine plus loin, il y avait des rangées de chaises et au bout, la scène! Les shows animés par des habitants du quartier s'y sont enchaînés. C'est d'abord Spack Jarrow alias Clément qui l'a animée avec ses chouettes recompositions de tubes à la guitare. Ensuite, c'est Manu di Banjo qui transportait la fête du côté des USA avec ses musiques folkloriques. Plus tard, c'est Jack Sparrow qui a réalisé de surprenants tours de magie! Entre les spectacles, trois tirages au sort ont été réalisés pour attribuer des prix aux gagnant.e.s de la Tombola. Les lots ont tous été offerts par les commerces du quartier! Nous profitons ici de les remercier vivement. Enfin, c'est le duo Dj Kama et Dj Ramsès qui ont fait chauffer les platines et bouger le public!

Cette année, les habitantes et habitants ont été nombreux.ses à participer à la Fête de Quartier de Prélaz-Valency malgré un week-end chargé de programmes variés à Lausanne. Pourtant, environ 300 personnes ont passé un agréable après-midi et surtout une belle soirée au quartier! C'est la première édition où les horaires ont été modifiés passant de 16h-22h à 16h-00h. Voisin.e.s, ami.e.s, familles, tous ont vécu une belle Fête et il restait encore une quarantaine de participant.e.s après 23h.

**Camille Bernath, Gaëtan Da Cruz**